



# かなうさ！

10月号



北海道美唄尚栄高等学校

〒072-0024美唄市西1条南6丁目1番1号

Tel & Fax 0126-64-2277(事務室/FAX)

0126-64-2275(職員室)

URL <http://www.b-shoei.hokkaido-c.ed.jp/>

E-mail:b-shoei-z0@hokkaido-c.ed.jp



## 「自信は経験から育まれる」

校長 升田重樹

11月を目前として寒さも徐々に増してきています。3年次生の進路もすでに方向性が見えた人、これから臨む人、様々です。全員がこの正念場を無事に乗り越えることを願っています。

進路に係る面接では、よく長所と短所を含めた自己PRを聞かれます。ほとんどの人は長所はなにかなと考えることででしょう。逆に短所については、私もそうですが、すぐ思いつくことでしょう。これは誰でも弱いところをたくさん持っているということの現れです。しかし、いつまでも弱いままでは困りますよね。人生先に進むには弱い自分と向き合い、その弱みを強みへと転じていくようにすることが必要となってきます。

本校には立派なトレーニングルームがあります。様々なトレーニング機器が揃っており、特に運動部員の生徒たちは、日頃の鍛錬を利用して筋力をつけ、強い体をつくりています。筋力を強化するには、重いものを持ったり上げたりするなど、負荷や負担をかけなければなりません。これは心も同じです。負荷をかけなければかけるほど心は強くなり、厳しさや苦しさにも耐えられるようになっていくのではないでしょう。そしてそれが自信になります。

自信というものは、経験からしか育まれないと言っていいででしょう。自信というものを成功と失敗の経験にあわせて考えてみましょう。日頃、私は校長先生と言われて偉そうにしているように見えますが、失敗経験が圧倒的に多いです。公立学校の教員になる試験にも苦戦して4回目のチャレンジでやっと合格しました。今ではいい経験だったと言えますが、その当時は後からきた後輩たちに先を越されて辛い思いの方が圧倒的でした。

失敗の中から学ぶことは想像以上に多いです。人は自分の弱さにもがくことで強くなるのではないかでしょうか。これは人間が成長していく上でとても大切なことだと考えています。誰にでも面倒だな、避けて通りたいなということはあります。これは生徒たちに限らず、私たち教職員も含めて、誰にだってそう思うことはあるでしょう。しかし、将来卒業して世の中にいたら、さぼったり手を抜くことはできません。なぜならば、社会人としてやらなければならないという義務と責任があるからです。私は人として、社会人としての基礎的な力のほとんどは高校時代につくられると考えています。高校生活の時間は限られています。あいさつや時間を守るなどの基本的なことも、高校時代にできなければ後にマイナス要素となって自分に跳ね返ってくることがあります。そう考えると生徒たちにとって、これから的时间は一日たりとも無駄にはできません。

令和5年も残り2か月です。これから的时间を「自らを省みる」そして「自らをしっかり鍛えるきっかけとなる」そういった時間にしてもらいたいものです。

## 校内運動会 10月4日（木）

雷を伴う悪天候の一週間でしたが、木曜日だけ好天に恵まれ、少し汗ばむ陽気の一日となりました。

生徒達は、日頃の体育の授業の成果を発揮していました。



## 見学旅行

10月24日(火)～27日

10月24日(火)、升田校長を団長に、2年次生51名が見学旅行へ出発しました。行程は、岡山、広島、京都、大阪の三泊四日でした。最終日は天候の悪化から別便で帰ってくるなどのトラブルもありましたが、体調不良となる生徒も出ずに、充実した4日間の研修ができました。

また保護者の皆様には、お見送りお出迎えなど、ご協力ありがとうございました。



## 上級學校訪問

10月26日



10月26日(木)、1年次生は進路学習のため、バス2台に分乗し、江別、札幌の大学と専門学校を訪問し、模擬授業の体験、施設見学を実施しました。普段体験することができない大学の授業では、驚きながらも高い興味関心を示していました。



新生徒会役員

9月15日生徒会後期役員選挙が行われ、新しい生徒会の役員が選ばれました。



生徒会長	2-2	江上涼聖
副会長	2-2	小吹海亜
副会長	1-1	佐々木叶夢
書記	2-2	小野ちかね
会計	2-1	井上侑茉
風紀安全委員	2-1	佐藤沙耶
保健委員長	2-1	林葉月
図書委員長	1-1	秋葉陽大

## 11・12月の予定

- 11月2日（木）運転免許保護者説明会  
 11月11日（土）授業参観  
 保護者体験授業  
 PTA研修会  
 11月13日（月）振替休日  
 11月29日（水）～12月1日（金）後期中間考查  
 12月20日（水）～21日（木）体育祭  
 12月23日（土）～1月16日（火）冬期休業期間

## 進路決定状況

9月16日(火)より、就職試験が始まり、喜びの声が聞こえてきています。また進学希望者も専門学校の合格結果が届いていますが、授業料等を軽減するための特待生試験などにチャレンジする生徒が頑張っています。大学進学者は、12月から推薦入試が開始され、合格を勝ち取るために日々試験勉強に取り組んでいます。

(10月27日現在)

就職内定者（民間就職 12名 公務員 1名）  
進学合格者（専門学校 21名）

